



## Economía de 1º de Bachillerato

Materia troncal de la modalidad de humanidades y ciencias sociales. Se impartirá durante cuatro horas a la semana por profesores del departamento de economía.

En la actualidad el estudio de la economía resulta imprescindible. La economía está presente en todos los aspectos de nuestra vida cotidiana y eso hace necesario que todos los individuos tengamos una formación económica básica que nos ayude a entender mejor el mundo en que vivimos y a tomar mejor nuestras decisiones.

A continuación detallamos el contenido de la asignatura de Economía de 1º de Bachillerato.

### **1º Bloque**

Se estudia el problema fundamental de la economía: “La escasez”, la satisfacción de las necesidades que tienen los individuos y los distintos modelos económicos.

En este primer bloque nuestros alumnos entenderán que aunque la escasez es un problema que afecta a todos los individuos, no todos lo sufren de la misma manera.

Además estudiaremos como los distintos países se organizan y toman decisiones para lograr el bienestar de sus ciudadanos.

### **2º Bloque**

En este bloque se estudia en profundidad la empresa como agente fundamental, ya que produce los bienes y servicios y genera empleo.

Se verán los tipos de empresa que se pueden crear en nuestro país, las formas que tienen de obtener financiación y sus obligaciones fiscales, entre otras

Es fundamental que nuestros alumnos tengan un primer acercamiento al mundo empresarial y a la actividad que las empresas desarrollan.

### **3º Bloque**

En el bloque 3 se educa al alumno para que actúe de una manera racional desde el punto de vista económico, a través de la elaboración de unos presupuestos personales, donde se estudien conceptos como sus ingresos, sus gastos, el consumo, el endeudamiento y el ahorro.

En la 2ª parte de este bloque se habla de cuestiones financieras. Aquí se enseñan conceptos muy comunes y que les sea necesario conocer para un futuro no muy lejano, tales como: cuenta bancaria, tipos de tarjetas, derechos y responsabilidades de los consumidores en el mercado financiero.

Nuestros alumnos para tomar bien sus decisiones necesitan ir adquiriendo una cultura financiera.

### **4º Bloque**

En una economía mixta como la nuestra es imprescindible estudiar el papel que el Sector Público (SP) desarrolla en la economía.

Por ello en este bloque estudiaremos aspectos como: los ingresos y los gastos del sector público, deuda pública, déficit económico, desigualdades económicas y redistribuciones de la renta.



### **5º Bloque**

Veremos aspectos básicos para estudiar la economía de un país desde el punto de vista macroeconómico, tales como: tipo de interés, crecimiento económico, la inflación, el desempleo y los Nuevos Yacimientos de Empleo.

### **6º Bloque**

En un contexto como el actual no debemos dejar de estudiar el fenómeno de la globalización económica, el comercio internacional, el mercado común europeo..., aspectos fundamentales para entender las decisiones económicas que actualmente tienen los distintos agentes económicos.

En definitiva, el estudio de esta asignatura hoy en día es imprescindible. Permitirá a nuestros alumnos entender mejor el mundo que les rodea, tomar mejor sus decisiones, consiguiendo así un mayor bienestar.

El currículo de esta materia se puede consultar en el BOCyL de 8 de mayo de 2015 en la página 32573